1) Мне нужно уточнить точное определение «oбщая сумма дохода от предпринимательской деятельности» в листе P3 (Раздел III: «Cведения о декларации по доходам, поданных индивидуальными предпринимателями ...»)? В разделе III приводится количество налогоплательщиков , заявивших представленных декларациях общую сумму дохода с этой концепцией дохода («от 10 млн.руб. до 100 млн.руб.», «От 100 млн.руб. до 500 млн.руб.» и.т.д.),

«Доход от предпринимательской деятельности» в разделе III относится к доходам до текущих расходов (фактически произведенных расходов, учитываемых в составе профессионального налогового вычета) или к доходам после вычета этих расходов?
Более конкретно, относится ли это к ячейке 3.1. в налоговой декларации 3-NDFL в листе V., или к разнице между ячейками 3.1. и 3.2?

2) Содержит ли статистика 1-ДДК всех налогоплательщиков, которые представили 3-НДФЛ, или это только образец, взятый из общего числа налогоплательщиков? Например, содержит ли Раздел III всех налогоплательщиков, которые получили Доход от предпринимательской деятельности в диапазонах от 10 млн.руб. До 100 млн.руб. ',' От 100 млн.руб. До 500 млн.руб. ', и.т.д.?

3) Указаны ли лица, указанные в разделе III (лист Р3), также в разделе I (лист Р1)? Точно так же, как в вопросе 1 выше, «oбщая сумма дохода» в Р1 до или после фактически произведенных расходов?
4) Имеются ли доступные статистические данные для налогоплательщиков, представляющих 3- НДФЛ, раньше 2008 года (например, в бумажной форме или опубликованные в некоторых официальных публикациях)?


[bookmark: _GoBack]English:
1) I would need a clarification regarding the exact definition of the 'total sum of income from entrepreneurial activity ' in the sheet R3 (Section III: "Information on declarations...»)? Section III gives the number of taxpayers that declared the ‘total sum of income’ according to this income concept ('from  10 mln.Rub. to 100 mln.Rub.’, ‘from 100 mln.Rub. to 500 mln.Rub.’, etc.)
Does ‘income from entrepreneurial activity' in Section III  refer to revenues before operating costs (actual costs accounted as a part of the professional tax deduction), or to income after deduction of these costs?
More specifically, whether it refers to the cell 3.1. in the tax return 3-NDFL in sheet V., or to the difference between cells 3.1. and 3.2?


2) Does 1-ДДК statistics contain all taxpayers that submitted 3-NDFL return, or is this only a sample drawn from the total number of taxpayers? For example, does the Section III contain all taxpayers that obtained ‘income from entrepreneurial activity' in ranges 'from  10 mln.Rub. to 100 mln.Rub.’, ‘from 100 mln.Rub. to 500 mln.Rub.’, etc, etc?

3) Are individuals reported in the Раздел III (P3 sheet) also included in the Раздел I (R1 sheet)? Equally as in the question 1 above, is total sum of income' in the R1 sheet before or after incurred costs?

4) Are there maybe available statistics for taxpayers submitting 3-ndfl for years prior to 2008, for example in the paper form or published in some official publications 
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